

9/19 木

一人でも行動する文化根付く



憲法実行解釈でなかり行動実行委員会(解釈を毀壊する)が員会9条委員会実行法

高田 健さん

ではなく、「選挙」を「変える」としたこと、よく表れていると思います。

戦争法の発動が、いよいよ現実にならうとしています。南スチーランでの

「駆け付け警護」など、

安倍政権によって戦争法が強行されても、運動が続いたことが最大の特徴だったと思います。全國

が日本に根付いていくと感じています。市民と野党の共闘で、選挙も変わりました。從

國じこでも、市民のなかで運動が確信になり、「決して敗北感はないから」と言われます。

そして、たとえ一人でもおかしいことには国

会前や駅前など外へ出で

行動する。そういう文化

が日本に根付いていくと感じています。市民と野党の共闘で、選挙も変わりました。從

國じこでも、市民のなか

で運動が確信になり、「決して敗北感はないから」と言われます。

何としても阻止しないといけません。私たちも国会前の行動など、これからも運動を盛り上げて

立教大学特任教授



立教大学特任教授

西谷 修さん

況に隊員を置くのが安保法制です。

すると安保法制と憲法がそぐわないのが問題だと、自衛隊を海外に出すからに改憲だ、という逆転した議論が、昨年の安保法制強行以降、顕在化してきました。

た。

安保法制そのものが憲法違反なわけです。だから変

えるといつなり、安保法制を廃止しなければならない。

野党は、共闘しなけれ

ば、結局また自公を勝たせることになります。単独で

自民党を追い落とせる政党

がないかぎり、今の流れを

変えるには野党は共闘しなければならないでしょう。

1年
9・19
各界から

安保法強行

ら自衛隊の新たな部隊が南北チーナンに派遣されます。同国について政府は紛争ではないと説明しますが、国際的には内戦状態です。安保

法で自衛隊は「駆け付け警護」をすることになり、武器使用をする事態が想定されます。そうなれば自衛隊員は凶の手を守るためにだけではなく、軍隊として任務遂

行のため、海外で戦闘行為をしなければなりません。そこで人を殺したりすれば隊員は、その責任が問われます。日本の自衛隊には國軍としてのステータスがないからです。そういう文化